

Kreisverband Aalen-Ellwangen
Bündnis 90/ Die Grünen
Berthold Weiß
Haller Str. 70
73479 Ellwangen
Fon 0176 30464959



Redaktionen im Ostalbkreis

24. Oktober 2014

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN laden zum Gespräch über die Verkehrsentslastung der B29 ein

Die B29 östlich der Autobahn A7 ist seit vielen Jahren überlastet. Insbesondere der Schwerverkehr mit seinem Lärm und den Schäden auf der Fahrbahn stößt bei den Anwohnern entlang der B29 an die Grenzen des Zumutbaren.

Mit der Einbringung der Ortsumfahrungen von Pflaumloch und Trochtelfingen in den Bundesverkehrswegeplan 2015 hat das baden-württembergische Verkehrsministerium einen ersten Schritt getan. An diesem Erfolg war maßgeblich der verkehrspolitische Sprecher der Landtagsfraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, Andreas Schwarz (MdL) beteiligt.

Der Kreistag hat nun eine Machbarkeitsanalyse vorgestellt, die von Pflaumloch bis zur Röttinger Höhe mit einem besserem Kosten-/Nutzenverhältnis eine Umgehung südlich von Bopfingen und Aufhausen wahrscheinlicher machen soll. Bürgerinitiativen legten darauf eine Variante nördlich von Bopfingen vor, die weitere Orte einbezieht, aber auch auf der Röttinger Höhe endet. Diese Variante soll den Schwerlastverkehr von der B29 und der L 1060 zusammenführen.

Beide Varianten führen zu einer deutlichen Verschlechterung der Situation ab der Röttinger Höhe Richtung Autobahn. Mit einer neuen Trasse wird auch der Verkehr aus dem Ries, Ingolstadt und dem Augsburger Raum einen Anschluss an die Autobahn erhalten. Die Aussichten, erst nach diesen Maßnahmen mit einem dreispurigen Ausbau der B29 einen Lärmschutz bei Westhausen zu erhalten, bedeutet für Westhausen und Westerhofen, über 30 Jahre mit mindestens doppelter Lärmbelastung, Stau und Abgasen als heute leben zu müssen.

Unter dem Begriff des Gehörtwerdens lädt nun der GRÜNE Kreisverband Aalen-Ellwangen den Landtagsabgeordneten Andreas Schwarz (MdL) und den verkehrspolitischen Sprecher der Bundestagsfraktion, Matthias Gastel (MdB) zum Gespräch ein. Alle interessierte Bürgerinnen und Bürger sind zu der Veranstaltung am **Mittwoch, 29.10.2014, 19.30 Uhr in Kirchheim-Dirgenheim, Gasthaus zum Kreuz**, ganz herzlich eingeladen.

Ihnen und insbesondere den Bürgerinitiativen, die darum ringen, eine Verkehrsentslastung auf der B29 Ost zu erzielen, soll Gelegenheit gegeben werden, ihre Wünsche und Vorstellungen über die Abgeordneten in die entscheidenden Gremien zu tragen. Damit dieses Gespräch nicht wie ein Strohfeuer seine Wirkung verliert, werden die beiden Abgeordneten

nach der Beratung in den Gremien ihr Ergebnis wieder der Bevölkerung vorstellen mit dem Ziel, aus diesen direkten Gesprächen ein baldiges und nachhaltiges Ergebnis zu erzielen.

Mit freundlichen Grüßen

Berthold Weiß